

Ciudad

Las Juventudes Socialistas invitan a enviar a HB tarjetas en solidaridad con los secuestrados por ETA

Las felicitaciones navideñas se buzonearán en los hogares de la capital

ANA MARÍA RUIZ.

Guadalajara

«Intercedan ante ETA y, por favor, háganselo llegar a José Ortega Lara y Cosme Delclaux. Ya que no les pueden felicitar sus seres más queridos, reciban nuestra más sincera solidaridad en estas fechas». Este es el texto que ilustra las 1.000 tarjetas navideñas que las Juventudes Socialistas han elaborado para que todos los ciudadanos que lo deseen las envíen a la sede general de HB (calle Astarloa, número 8, piso 3º, 4801 Bilbao), como símbolo de solidaridad con los dos secuestrados por la banda terrorista.

Parte de las tarjetas se buzonearán en los hogares de la capital y otras se entregarán a diferentes colectivos para que las hagan llegar a los vecinos. Aquellas personas que lo deseen podrán solicitarlas también en la sede del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento y la Diputación, sede del PSOE (calle Manuel Medra-



Intercedan ante "ETA" y por favor, háganselo llegar a José Ortega Lara y Cosme Delclaux.

Ya que no les pueden felicitar sus seres más queridos, reciban nuestra más sincera solidaridad en estas fechas.

Juventudes Socialistas de Guadalajara.

Felicitación navideña elaborada por las Juventudes Socialistas que será remitida a la sede de HB.

no, número 27), medios de comunicación y sindicatos.

Los ciudadanos sólo tendrán que gastarse el dinero de un sobre y de un sello para

remitir las tarjetas a HB de forma anónima si existe algún temor o especificando la dirección. Según ha afirmado el secretario de política

institucional de la Ejecutiva regional de las Juventudes Socialistas, Juan Pablo Martínez, «lamentablemente no podemos hacer mucho más

por los secuestrados y por los que luchan por la paz y la libertad, más que transmitir que en toda España estamos trabajando en este sentido».



José Carlos Moratilla. NOTICIAS

«Aunque las tiren a la basura, merece la pena»

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El secretario de las Juventudes Socialistas de Guadalajara, José Moratilla, ha señalado que el hecho de que mil personas de Guadalajara muestren su solidaridad con los secuestrados por ETA puede ser interpretado como un acto meramente simbólico significa algo más: «Probablemente, cuando las tarjetas lleguen a la sede de HB lo que hagan con ellas será tirarlas a la papelera, pero, por lo menos, que las tengan que abrir o romper merece la pena y supone que esas personas demuestran que no están de acuerdo en cómo reivindican los que ellos consideran que es el País Vasco».



T o d a v í a e s t

En el mejor proyecto urbanístico del UP 7